



## **Compte-Rendu de l'Assemblée Générale Extraordinaire du 19 Novembre 2021**

*Nous sommes 224 membres actifs, il nous faut donc 149 voix pour avoir le quorum.*

Après émargement des présents et des représentés, nous en avons 150.

Le quorum est atteint.

L'Assemblée Générale peut commencer.

L'Assemblée démarre à 18h.

Madame Chantal GRANDIN remercie les membres présents et se félicite de la bonne reprise de notre club dans nos nouveaux locaux.

1 – **Vote pour le changement de nom** : Jean-Paul ROUGHOL rappelle les circonstances qui ont amené le conseil d'administration à proposer un changement de nom pour notre club.

Un premier vote est organisé à bulletins secrets avec pour seule question : « Êtes-vous d'accord avec l'idée de changer le nom de notre club : OUI/NON ?

Après dépouillement des bulletins de vote, il y a : 115 NON, 32 OUI, 3 blancs.

La majorité décide de garder notre nom de club.

2 – **Il n'y a plus lieu de voter pour un nouveau nom.**

3 - **Révision des statuts du club** :

Jean-Paul ROUGHOL nous explique son travail de dépoussiérage et de remise en forme de nos statuts qui a abouti à la proposition que nous avons tous reçus par internet avec la convocation.

Jean-Paul est remercié pour son énorme travail.

Un vote à main levée est proposé et accepté par l'assemblée pour la validation de ces nouveaux statuts.

Aucun vote contre, aucune abstention.

*Les nouveaux statuts sont validés à l'unanimité.*

L'Assemblée Générale est close à 18H20.

Chantal GRANDIN, le 19/11/2021